

冒険王

レッツ!冒険川遊び!

冒険王だよりは、冒険王での子ども達の活躍をご家庭にお伝えします。ご家庭で、どんなことが楽しかったか、苦労したかななどについて、お子さんとお話してみてください。

第2回の冒険王「レッツ!冒険川遊び!」を7月22日(土)に町民センター横の利別川で開催しました。当日は、最高の川遊び日和で33名の子ども達が参加してくれました!

☆水質調査!

今回は、帯広から「川のプロ」が2名来てくれました!

いちばん大事なライフジャケットやヘルメットのつけ方をみんなで確



認し、いざ利別川の調査へ!まずは川の水を汲んだり、石をひっくり返して生き物集めが始まりました。じっくり観察していると、うねうねと動く



生き物にみんな興味津々!「じつはきれいな川にしかない生き物なんだよ。」とプロから教えても

らい、利別川の水質調査が無事に終わりました。

☆ガサガサ!

「ガサガサってなに?」と声が上がりましたが、その名のとおり、魚や虫が隠れていそうな石の間



を、虫網を使い「ガサガサ」して生き物を探そ



う!という活動です。たくさん捕まえている子たちもいて、みんな楽しそうに活動していました☆

☆水切り!

やったことがない子もいたので、お手本を見せると、それをまねして子ども達も上手に水切りで遊んでいました。みんなは何回水切りできたかな?



☆川流れ!

待ちに待った川流れ!子ども達もこの体験を一

番楽しみにしていました。最初は、川に身を任せるのが怖いようで、なかなか水に浸かれない…かと



思えば、最初から上手に流れる子も。回数をこなすと恐怖心も消え、友達と手を繋いで流れている子や、バタ足で川の流れに逆らっている子もいました。これからも、川に行くときは必ず大人と一



緒に行くこと、ライフジャケットを必ず着ることを心掛けてください!

☆SNS紹介☆

「すすめ!あしよろ☆冒険王公式Instagram」のフォローをぜひお願いします!

